

**Staatskanzlei**  
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Kanton Solothurn beteiligt sich an der InnoCampus AG**

**Solothurn, 17. November – Der Regierungsrat hat beschlossen, Namenaktien zum Nennwert von 50'000 Franken an der InnoCampus AG in Biel zu zeichnen. Mit dieser Entscheidung will der Kanton Solothurn zur Innovationsförderung beitragen. Die InnoCampus AG betreibt seit Juni 2014 in Biel eine Plattform für anwendungsorientierte Forschung und Entwicklung in der Industrietechnologie.**

Die grosse Mehrheit der InnoCampus-Aktien befindet sich im Besitz privater Aktionäre, darunter auch Unternehmen aus dem Kanton Solothurn. Zudem halten der Kanton Bern, die Stadt Biel sowie die Berner Fachhochschule insgesamt zehn Prozent der Aktien. Mit seiner Beteiligung von über drei Prozent reiht sich der Kanton Solothurn zu gleichen Teilen in diesen Aktionärskreis ein.

Die InnoCampus AG verfolgt das Ziel, Unternehmen mit professionellem Know-how, technischem Equipment und einem inspirierenden Umfeld auf dem Weg von der Idee zur Produktreife zu unterstützen und den Entwicklungsprozess zu beschleunigen.

Ihre thematischen Schwerpunkte setzt die InnoCampus AG in der Industrietechnologie und dabei insbesondere im Bereich der Medizinaltechnik. Damit liegt das Angebot der InnoCampus AG dem Kanton Solothurn als anerkanntem

Medtech-Standort sehr nahe. Dank der InnoCampus AG erhalten die in Solothurn ansässigen Unternehmen einen idealen Zugang zu innovationsfördernden Angeboten.

Im Sommer dieses Jahres hat der Bundesrat entschieden, dass die InnoCampus AG Teil des Swiss Innovation Parks wird. Damit gehört sie zum erlesenen Kreis der bedeutendsten Forschungsstätten der Schweiz.

Schweizer Unternehmen sind mehr denn je gefordert, innovativ zu sein. Die Innovationsförderung ist dem Regierungsrat in seinen wirtschaftsfördernden Bestrebungen daher ein wichtiges Anliegen.